

Bundesamt für Kommunikation Zukunftstrasse 44 Postfach 256 **2501 Biel**

2 to 500 2024	
DIR	
BO	
M	
IR	
TP	
KF	FZ
BA	

Schwarzenburg, 22. Febr. 2024

Betrifft: Konsultation zur Vergabe der ab 2029 nutzbaren Mobilfunkfrequenzen

sehr geehrte Damen und Herren,

Wir erlauben uns, zu diesem Konsultationsverfahren die folgenden Statements abzugeben:

Den angestrebten Verkauf oder die Versteigerung zusätzlicher Mobilfunkfrequenzen im 26- und 40-MHz-Band erachten wir als illegal.

Da es weltweit keine wissenschaftlichen Arbeiten zur Wirkung auf die menschliche Gesundheit bei grossflächiger Anwendung dieser Funkfrequenzen gibt, kommt der Betrieb mit diesen einem gigantischen Versuch an lebenden Menschen gleich. Die Bundesverfassung lässt in Art. 118b Absatz a solche Versuche explizit nicht zu. Es sei denn, alle teilnehmenden Personen hätten nach hinreichender Aufklärung, dazu ihre Einwilligung gegeben. Dass weder die Comcom noch das BAKOM je eine solche Einwilligung aller von einer Mobilfunk-Sendeanlage betroffenen Personen erhalten wird, dürfte ja gleich von Beginn weg klar sein.

Des Weiteren betrachten wir alle Tätigkeiten der Comcom ebenfalls als illegal.

Gemäss Organigramm, einsehbar unter

https://www.comcom.admin.ch/comcom/de/home/die-

kommission/organisation.html

unterliegt die Comcom, als angeblich unabhängiger Behörde, in ihren Entscheiden keinen Weisungen von Parlament Bundesrat und Departement. Und vom obersten Souverän, dem Volk, offensichtlich schon gar nicht.

Solche Strukturen,, wie sonst nur in totalitären Staaten anzutreffen, haben in einem demokratisch aufgebauten Staat, wie der Schweiz, keinen Platz.

Des Weiteren kann von einer Unabhängigkeit der Comcom keine Rede sein. im Verzeichnis der 7 Mitglieder wimmelt es nur so von Verwaltungsratsmandaten in der involvierten Industrie. Und was 3 Rechtsanwälte ohne jegliche Fachkenntnisse in Funktechnik, Biologie und Medizin in einer Comcom verloren haben, die angeblich aus Sachverständigen besteht, ist nicht nachvollziehbar.

Wir bitten Sie um Kenntnisname und verbleiben mit freundlichen Grüssen.

Gigaherz.ch Schweiz. Interessengemeinschaft Elektrosmog-Betroffener

Hans-U. Jakob (Präsident)

www.gigaherz.ch